



*"Carlos Luis Sáenz, las palabras del poeta"*

## Ofrecen homenaje a Carlos Luis Sáenz

Con el estreno de la película "Carlos Luis Sáenz, las palabras del poeta", se rendirá tributo hoy a la memoria de este escritor costarricense fallecido hace tres meses.

El homenaje se hará en el Teatro Nacional gracias al auspicio de esa institución, la Universidad Estatal a Distancia, la Universidad de Costa Rica, el Instituto de Literatura Infantil y Juvenil, la Asociación Nacional de Educadores (ANDE) y de otras entidades.

El documental tiene una duración de 70 minutos, y fue escrito y dirigido por Carlos Luis Sáenz Ferreto, hijo del escritor.

Es un filme sobre su trabajo en la literatura infantil y su participación en la política nacional.

La película se hizo en coproducción con el grupo Cinelabor S.A., de México, y se filmó en 1982; por problemas técnicos, su presentación se atrasó casi un año.

Con respecto al trabajo desplegado por Carlos Luis Sáenz Ferreto en la elaboración de la película, manifestó que "fue una experiencia muy interesante, ya que, por el conocimiento

íntimo que tenía de la vida del escritor, la elaboración de una visión general fue complicada".

Los primeros que mostraron interés en que el filme se rodara fueron Carlos Freer y Marina Volio, y la intención inicial: de Carlos Luis hijo fue la de hacer una película sobre las rondas infantiles, pero "el trabajo se transformó en la vida y la obra de mi padre".

La locución del filme la hicieron el mismo Carlos Luis Sáenz, su esposa, Adela Ferreto de Sáenz, y los actores Luis Fernando Gómez y Aurelia Dobles.

En medio de la visión biográfica del filme, se habla de la relación entablada entre Carlos Luis Sáenz y Omar Dengo, sobre la labor y la crítica literaria del poeta y sus más importantes obras. Asimismo, se profundiza en la convivencia entre Adela y Carlos Luis, de cómo se conocieron, su noviazgo y su participación en la revolución de 1948.

Todo el trabajo se conjuga para dar una visión general de lo que fue Carlos Luis Sáenz, el poeta costarricense fallecido el 8 de noviembre del año pasado.